

Nuestra clase política no se pone de acuerdo sobre el contraste de pareceres, dice el señor Martínez Emperador

“Al desentrañar el significado del contraste de pareceres, nuestra clase política no se pone de acuerdo”, afirmó don José Martínez Emperador, consejero nacional y procurador en Cortes por la provincia de Madrid, en el acto político celebrado en la Jefatura y Consejo Local del Movimiento de Arganda del Rey con motivo de la conmemoración del 1 de abril.

Tras unas palabras del jefe local, el señor Martínez Emperador dijo, entre otras cosas:

● Al desentrañar el significado del contraste de pareceres, nuestra clase política no se pone de acuerdo. Para algunos, casi siempre los políticos situados a extra-muros del régimen, el contraste de pareceres significa el volver a estructurar la política española a través de los partidos políticos. Lógicamente, esto, a pesar de otros

inconvenientes, significa sin lugar a dudas una actitud regresiva. Si España en 1939 decidió no volver más a la partidocracia, el retorno de los partidos significaría un paréntesis histórico de más de treinta años.

● Otros políticos mantienen que la participación política no tiene por qué sustentarse sobre los partidos, sino sobre otras fórmulas políticas que no desechan ni excluyen los estados naturales, sino que tendrían un carácter subsidiario y complementario.

● Estas fórmulas políticas todavía inéditas son las asociaciones cuyo significado nació en el propio Movimiento. Por último existe otra agrupación de políticos que se muestran enemigos de las asociaciones por considerar honradamente que desde la asociación al partido no hay más que un paso, y un paso muy pequeño por cierto.